



国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立

鶴岡ロータリークラブ

例会場 東京第一ホテル鶴岡(鶴岡市錦町2-10) 例会日 毎週火曜日(12:30~13:30)

平成29年3月21日(火) 第2796回 例会 (本年度第31回)

4月11日(火)	会員スピーチ 鶴岡市長 榎本 政規 君
4月18日(火)	RI規定休会④
4月25日(火)	青少年奉仕委員会担当の日
5月 2日(火)	クラブ休会

Eメール@tsuruoka08@rid2800.jp ホームページ@http://www.tsuruokarc.org/



会長報告

会長／加藤 亨

今日はゲスト卓話とクラブ協議会が予定されており、手短に会長報告をさせていただきます。

先週はうどん打ち家族例会に参加いただきありがとうございました。成規さんにはうどん打ち体験の準備や指導大変ありがとうございました。たぶんパウロ君は体験できませんでしたが、手打ちうどんを切ってファミリーと一緒に食べたと思います。

25日は東京東江戸川RC観桜会、そして26日は天童RCの周年行事があります。観桜会に参加される方は、参加できない方の分まで楽しんで次回の例会でお土産話ををしていただければと思います。

堀川さんの東京への転勤が決まり、退会されることになりました。持ち回り理事会で承認されております。

米山学生の王君も本日が最後の例会出席になります。今後の活躍と日中交流の一助になっていただこうことを期待します。2年間私たちも楽しく交流させていただきました。お二方、又是非鶴岡に遊びに来ていただき、例会にも顔を出していただければと思います。本当にありがとうございました。

4月2日の職業奉仕セミナーへ参加される皆さんは、乗り合いで行きます。7時45分、第一ホテルに集合し出発しますのでよろしくお願ひいたします。

幹事報告

／富田 喜美子

○ガバナー事務所

①RYLA2017in山形 参加者募集のご案内

日時：5月20日(土)～21日(日)

場所：山形市内各所

対象：18歳～30歳

テーマ：まちの魅力 再発見！

会員数	34名
出席	21名
出席率	72.41%
前々回確定出席率	72.41%

募集：各クラブより 1名以上参加推薦お願いします。

登録料：7,000円(1名) 締切：4/20

②奨学生の世話依頼について

委嘱状

カウンセラーハンドブック

○国際ロータリー

・2016-17年度会長賞について

・国際大会信任状について

雪を電気に変える男

県民ゴルフ場支配人 高橋 剛氏



舟形町を含む新庄・最上地方は山形県内でも特に雪が多く、国の特別豪雪地帯に指定されています。冬期間の雪は、地域経済を阻害する大きな要因と考えられ、どちらかと言うと雪は「邪魔者」のイメージが強くつきまとっていました。

しかし、近年、雪の新しい利活用が舟形町を始め、山形県内各地において模索されています。農産物の低温貯蔵としての「雪氷室」や人と環境に優しい「雪冷房」などが相次いで設置され、機能性や成果が高く評価されています。

電気に頼らず、雪の持つ「冷熱エネルギー」を自然な形で利用するシステムは、まさに環境に配慮した無限のリサイクル可能な優れた雪エネルギーシステムであります。

国においても「環境共生型社会」の実現に向け、自然エネルギーの普及と導入に関する社会的関心が強まりつつあります。地球環境やエネルギー、食糧問題等の課題に、雪の持つ「冷熱エネルギー」が大きく貢献できる可能性を秘めています。

■RI会長 ジョン・F・ジャーム ■地区ガバナー 長谷川 憲治

■会長／加藤 亨 ■副会長／武田啓之 ■幹事／富田喜美子 ■会長エレクト／木村 節
■会報委員会／阿蘇司朗・迎田 健・菅原成規・前田 優・真島吉也

事務局：山形県鶴岡市錦町2-68 鶴岡SSビル1F TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376

国土の52%を占める市町村が積雪地帯にあります。縄文の昔から宿命であり資源である雪と和して生活し産業を営んできました。

毎年、日本列島に500億トンとも900億トンとも言われる雪が供給されています。供給される雪の「0.2%」を利用するだけで100KW出力の発電所15箇所分に相当するエネルギーを有していると試算されています。

これまで、除雪・排雪の対象でしかなかった「悪者の代名詞…雪！」。しかし、現代科学のメスが入り、私たちの生活や産業の分野で大いに貢献できることが証明されることになりました。

地球温暖化防止京都会議での京都議定書は、私たちに地球環境の危機意識の高揚と地球環境保全に向かた新たな課題への挑戦を義務付けています。

雪は未来のエネルギーです。冬になると確実に雪が降ってきます。私たちの周りには未来の高価な第三のエネルギーが無限に眠っています。雪は資源として枯渇の恐れが少なく長期貯蔵が可能な優れたエネルギー形態もあります。

さらに、雪は優れた経済性、安全性、多用途性があります。このように、無限の魅力を秘めているのが雪であります。

エネルギー資源を国外に依存している我が国の現状を考えるとき、毎年、変わらずに供給される雪は、非常に安全で安定したクリーンなエネルギーです。雪利用は、電気エネルギーと比較しても大幅にコスト軽減を図ることができます。

雪は地球にやさしいエネルギー・システムであることから、地球環境への貢献を図ることができます。雪のエネルギー化は人類の希望でもあります。

～高橋 剛氏プロフィール～

昭和28年5月生まれ 63歳 舟形町出身

昭和53年 神奈川大学法学部法律学科卒業

昭和53年～平成26年まで舟形町役場に36

年間勤務。その間、総務課長などを歴任

著書「雪未来学21」

現在の役職 県民ゴルフ場支配人

新庄もがみ農協監事

特定非営利活動法人もがみ福祉ネット理事長

防災士（平成28年度取得）

2年間ありがとうございました。

米山奨学生 王莫非君

卒業式の日は学会のため出席できませんでしたが、無事修了証書を頂きました。無事修士課程の2年間を終えることができました。2年間藤川さんはじめ皆さんには大変お世話になりました。毎月の例会や家族例会、内川や海岸の清掃などたくさん楽しい経験をしました。未熟なため失礼したことが



いっぱいあったと思いますが、皆様は温かく受け入れてくれました。人として魅力を感じました。4月から博士課程に進学し、たくさん論文を発表して学位を取ることが次の目標です。社会に貢献できる人になることが皆さんへの恩返しだと思っていました。2年間本当にありがとうございました。

3年間大変お世話になりました

堀川 智君



この度会社の人事発令が出て、東京丸の内本社に4月1日付で異動することになりました。3年間という短い間でしたが、ロータリーというものに接することができ、少しばかりですが奉仕という事を勉強でき良かったと思っています。東京では営業ではなく人事の仕事になりますがロータリーの精神は忘れないでいきたいと思っています。後任には名古屋から同期41歳の者がやってまいります。ラグビー部出身の体の大きい丈夫な者ですのでよろしくお願ひします。本当にありがとうございました。

香員会報告

出席委員会

◆ゲスト

県民ゴルフ場支配人 高橋 剛氏

米山奨学生 王莫非君

◆マイクされた方

藤川享胤君 西川富美子君

◎4月会員誕生

阿蘇司朗君 迎田 健君 富樫松夫君

◎4月配偶者誕生日

加藤なる美様 大川あけみ様

スマイル

藤川享胤君 ①王さん卒業おめでとう。②うどん打ち家族例会で楽しませていただきました。

西川富美子君 先日はうどん打ち家族例会が当館で行われ、菅原成規さんにお世話になりました。王さんご卒業おめでとうございます。これからも研究頑張ってください。堀川さん東京でのご活躍を祈念申し上げます。

加藤 亨君 高橋さん本日はありがとうございました。王君これからも頑張ってください。

菅原成規君 うどん打ち家族例会、私の麺を使っていただき、華夕美さんからおいしくゆでて頂き、また皆さんから美味しいといつていただきありがとうございました。

阿蘇司朗君 高橋さん遠いところご出席賜り有難うございました。堀川さんお元気で、日々ご自愛ください。